**MARTES 8 MAYO 2012** 

La Habana Año 54 de la Revolución

**EDICIÓN** ÚNICA CIERRE: 12:45 A.M.

No. 109 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

# Chávez, en parte final de tratamiento, anuncia pronto regreso a Venezuela



El Presidente de Venezuela, Hugo Chávez Frías, informó este lunes que en los próximos días estará de regreso en su país para "incorporarse progresivamente a la primera línea de batalla", a exactamente cinco meses para las elecciones que se realizarán en la nación.

En un contacto telefónico con la estatal Venezolana de Televisión (VTV), el Jefe de Estado manifestó desde Cuba que se siente "muy contento" ya que está en la "recta final" de su tratamiento médico, por lo que pronto podrá reincorporarse totalmente a sus labores presidenciales.

Saludó la directiva del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) que más temprano indicó que el candidato del movimiento sigue siendo Hugo Chávez, en respuesta a la ola de rumores que afirman un cambio de aspirante para los comicios.

Sobre esa rueda de prensa, el Mandatario se refirió al punto denunciado por los dirigentes sobre planes desestabilizadores, especialmente los provenientes de Colombia, a los cuales recordó que "no es algo del pasado", y dijo que prefiere creer en la palabra de su homólogo Juan Manuel Santos quien ha dicho que no se prestará a un plan contra

"Bueno, tú sabes que nosotros no les perdemos la vista a todos esos planes desestabilizadores que siempre han estado debajo de la manga de la burguesía nacional (...) pero yo prefiero, antes de responder a agresiones, prefiero contar con la palabra del presidente Santos (...) Él ha dicho que ni él ni su gobierno se prestarán para un plan en contra de Venezuela",

aseguró.

También dijo que una de las tareas del pueblo y el Gobierno venezolanos "es neutralizar todos esos planes de una burguesía desesperada" y seguir trabajando con miras a las elecciones presidenciales del próximo 7 de

"No olvidemos que estamos obligados a neutralizar los planes desestabilizadores no solo para lograr la victoria del 7 de octubre,

Llamó a su partido a mirar el escenario para los próximos cinco meses y "seguir fortaleciendo la organización".

Con relación a temas internacionales, el Presidente venezolano reiteró su felicitación al mandatario electo francés François Hollande, a quien le envió los deseos de superación económica ante la crisis financiera que atraviesa toda Europa.

Previo a estas declaraciones, el gobernante anunció a través de su cuenta en la red social Twitter la aprobación de recursos para misiones sociales de vivienda y de salud para su nación, a fin de seguir "construyendo el socialismo revolucionario".

(Tomado de TeleSur)

#### Casa de las Américas distingue a fundador del grupo teatral Malaverba

Madeleine Sautié Rodríguez

El Premio El Gallo de La Habana 2012, que otorga Casa de las Américas a los grandes de la escena de la región, fue conferido ayer al dramaturgo argentino Arístides Vargas, en el contexto de la temporada Mayo Teatral, que tiene lugar hasta el próximo día 13 en La Habana y otras ciudades del país.

Por considerarse "un artista que fundó y ha sabido impulsar durante 33 años un colectivo teatral de sólida y sostenida trayectoria" y que "se ha convertido en un referente imprescindible para la escena latinoamericana actual" ha sido distinguido con este lauro al también actor y director artístico, quien junto a Charo Francés y Susana Pautaso dio vida al grupo ecuatoriano Malayerba.

Radicado desde 1978 en el país andino, al verse obligado a abandonar su país por causa del golpe militar, Vargas ha trabajado incansablemente dirigiendo grupos teatrales de México, Nicaragua, Costa Rica, Honduras, Puerto Rico y los Estados Unidos, y cuenta en su haber con la autoría, entre otros textos, de Jardín de pulpos, Pluma o la tempestad, y De un suave color blanco, cuyas puestas en escena han tenido lugar en numerosos escenarios del continente.

El Gallo de La Habana se entrega desde 1966 para honrar a grupos, instituciones y hechos significativos que constituyan un aporte al teatro de la América Latina y el



## Migración, exclusión, xenofobia

¿Cómo impacta la crisis los movimientos migratorios? ¿Cómo afecta la actual coyuntura económica a los emigrantes? ¿Por qué aumentan los sentimientos xenófobos?, serán algunos de los temas a tratar en la Mesa Redonda Migración, exclusión, xenofobia, que transmitirá hoy a las 6:30 p.m., Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba, mientras el Canal Educativo lo hará al final de su programación.



# Delegación argentina en FITCUBA 2012

Luz María Martínez Zelada

SANTA CLARA.-La delegación oficial argentina a la Feria Internacional de Turismo, FIT-CUBA 2012, prevista desde hoy hasta el próximo día 11, llegó al Aeropuerto Internacional Abel Santamaría, procedente de Buenos Aires.

José Manuel Bisbé, director comercial del Ministerio del Turismo en Cuba, informó a la prensa que la nación sudame-

ricana, resultó la invitada a la XXXII edición del más importante evento de la industria del ocio en el país, que sesionará en Cayo Santa María.

Con una creciente presencia de viajeros argentinos en el último guinguenio, alrededor de 70 mil visitaron la Isla en el año precedente y se esperan unos 100 mil en el actual 2012, señaló.

Acotó que en esta ocasión, la Feria potencia, las ofertas de la tríada de cayos del nordeste de Villa Clara, cita en la que se esperan intensas jornadas de negocio con la participación también de representantes de Canadá, Italia, Francia, Inglaterra, Venezuela, México y Chile.

Marcela Cuestas, coordinadora de Merca-



Vista de otro de los hoteles de Cayo Santa María.

do del Instituto de Promoción Turística en la nación sudamericana, significó que FITCUBA 2012 es una buena oportunidad para reforzar el arribo de sus conciudadanos a la Isla donde son muy bien recibidos, porque son pueblos con fuertes lazos históricos.

Agregó que este resulta un destino muy apreciado en Argentina, donde no existe la propuesta de sol y playa, además durante la presente estancia espera corroborar los excelentes criterios recibidos sobre los atractivos de la cayería.

En este grupo llegaron también turoperadores y prensa especializada del país austral, para participar en la principal bolsa mercantil de la industria del ocio en Cuba, que sesionará en el pujante y joven polo turístico.

### "Temednos, que ya llegamos", dice dirigente neonazi griego

ATENAS.—El líder del partido neonazi griego Amanecer Dorado, Nikos Michaloliakos. que consiguió 21 escaños en el Parlamento en las elecciones del domingo, afirmó tras conocer el resultado: "Temednos, que ya lle-

Flanqueado por unos 15 jóvenes rapados, el dirigente neonazi entró en la sala donde se encontraban los periodistas y uno de sus

hombres se dirigió a los informadores y les obligó a ponerse en pie cuando el líder ingresó, si no, tenían que abandonar el sitio.

"Veni, vidi, vici. Nos han calumniado, nos han difamado y os hemos vencido", sostuvo Michaloliakos a Athens News.

"Ha sonado la hora del miedo para los traidores a la patria", amenazó el quincuagenario, apodado Fuhrer por la prensa griega.